
305 m²

Réf. MGB5695

1 690 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Cette propriété actuellement habitée et à rénover est idéalement située

à pieds des commerces de Mougins tout en offrant une pleine vue sur

le village et un aperçu mer.Exposée Sud et Est, la propriété requiert des

travaux de renovation. Les propriétaires actuels ont travaillé sur un très

joli projet de construction pour une grande maison contemporaine avec

une  vue  mer  et  le  permis  pour  ce  projet  est  purgé  de  tout

recours.Composée  de  4  chambres  en  plus  de  l'espace  de  vie,  son

rez-de-jardin  actuellement  utilisé  en  atelier  peut  encore  permettre  de

multiples aménagements.Classe énergie : E (267 ...

This property currently lived in is ideally located within walking distance of the shops

of  Mougins  while  offering  a  full  view  of  the  village.Facing  South  and  East,  the

property requires renovation work. The current owners have worked on a very nice

construction project for a large contemporary house with a sea view and the permit

for this project is purged of any appeal.Composed of 4 bedrooms in addition to the

living space, its garden level currently used as a workshop can still allow for multiple

developments.Energy class : E (267 kw)- Climat class : B (8kg) / estimated annual

costs for ...
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